

## ***Erweiterungsbau an der Ulrichschule Sindorf steht kurz vor dem Abschluss***

***Neuer Klassenraum für die Offene Ganztagschule wird bereits morgen bezogen***

Kerpen, 15.11.2017

Nach Abstimmung mit dem Schulleiter der Ulrichschule und der bauordnungsrechtlichen Abnahme zieht die Offene Ganztagschule bereits am morgigen Donnerstag von der Mehrzweckhalle in einen neuen Klassenraum im Erdgeschoss des Erweiterungsbaus.

Die bis dato noch offenen Restarbeiten am Erweiterungsbau sind zum großen Teil erledigt, die noch verbleibenden Arbeiten stellen kein Hindernis für den Unterrichts- und Betriebsablauf dar.

Der gesamte Erweiterungsbau wird ab dem 27.11.2017 in Betrieb genommen.

Die Krippenausstellung am kommenden Wochenende kann somit wie geplant in der Mehrzweckhalle Sindorf stattfinden.